



さくら

心豊かに
かしこく
たくましく

砥用小
学校だより
R4. 12. 21
文責 河野

2学期を振り返って…そして充実した冬休みを！

早いもので、1年間で一番長い2学期（80日）が終わろうとしています。つい先日、色づき始めた南門（旧正門）のイチョウの木の葉も落ちて黄色い路ができ、冬の到来を感じます。この2学期は、各教科の授業において、各学年で工夫ある取組みが見られ、子供たちが意欲的に学習してきました。また、たくさんの行事を実施する中で、その都度成長する子供たちの姿があり、頼もしく思います。このような成長の姿は、終業式（23日）にお渡しする通知表を見ていただき、まずは子供たちが頑張ったところをしっかりと褒めてください。そして、更に力を伸ばすために、課題についても励ましをお願いします。また、いよいよ子供たちが楽しみにしている冬休みとなります。冬休みは、家族で楽しむ大きな行事がたくさんあり、その前後には大掃除をしたり、飾りつけをしたり等、家族で協力し合うこともたくさんあると思います。子供たち一人一人が「家族の一員としての役割」を感じて生活できることはとても重要なことです。ぜひ、お手伝い等冬休み前に話し合われたらいかがでしょうか。また、年末年始は、交通事故や感染症等の病気も心配されます。十分に気をつけられ、楽しく充実した冬休みにはしてください。



火災避難訓練を行いました！

12月7日（水）に火災避難訓練を行いました。今回の訓練は、昼休み後に行い、教室からの避難ということではなく、その場からの避難を行いました。



いつもとは違い、一人一人がきちんと情報をキャッチし、行動できることが試されました。いざというときは、一人一人の判断力が命を守ることに直接つながります。避難に要した時間は、地震避難訓練時よりも短く、避難時の合言葉「お（おさない）・か（かけない）・し（しゃべらない）・も（もどらない）」がよくできていました。また、消防署の方方のご指導のもとに、5・6年生の代表者による消火訓練も行いました。これから益々寒さが厳しく空気が乾燥する時季になります。ご家庭でも、消火器の場所の確認やもし火災が起きたときのことなど話す機会を設けられ、「自分の命は自分で守る」ことについて話題にされてください。



人権集会(リモート)が 있었습니다！

12月15日（木）に校内人権集会がありました。世界人権宣言が採択された12月10日を世界人権デーとし、この日を最終日として毎年12月4日から12月10日の1週間は人権週間とされています。今回の校内人権集会もリモートで行いましたが、各学年での人権学習で考えたことや話し合ったこと、またいじめや差別をなくすための行動宣言など、各学年しっかりと発表することができました。このようなことを積み重ね、人権感覚を磨いていく大切さを改めて感じました。

集会に先立ち、マザーテレサのお話をしました。「愛の反対は、憎しみではありません。それは無関心です」ということばがあります。このことばの中に、いじめを無くすヒントがあるかもしれないと話しました。いろいろな場面で思い出し、お互いが人権を大切にしながら生活してもらいたいですね。



図書の出借が 10,000 冊を突破！

4月からの図書室での貸出が11月までで10,130冊となり、10,000冊を超えました。年度当初は、年間一人あたり低学年100冊、中学年75冊、高学年50冊を目標としていました。学年に応じた本を読むということを考えると、あまり冊数にこだわることはないかもしれません。しかし、現時点で1年生が全員100冊以上借りていることには驚かされました。「本は心の栄養」と言われます。これからも、より多くの本に親しんでもらいたいと思います。

吉成先生あいがとうございました！

2学期間に砥用中学校から週2回来ていただいた吉成先生が、小学校での勤務を終えられ、中学校勤務に戻られます。これまで、1年生から6年生まで算数の時間を中心としながら丁寧に教えていただき、ありがとうございました。

美里かぼちゃの贈呈が ありました！

12月21日（水）に「美里町かぼちゃ」（くりゆたか）が美里町かぼちゃ研究会より贈呈されました。学校給食用の食材として使われる予定です。

※砥用小ホームページが新しくなります！

現在新しいホームページを作成中です。1月中旬から開設予定です。詳しくは後日連絡いたします。